

Notarielle Erklärung – Notarial Declaration

<p>Ich, der unterzeichnende Notar Gustav Hofmeister mit Amtssitz in Holzminden, bescheinige hiermit aufgrund Einsichtnahme in das Handelsregister HRB Nr. 10207 (Haarmann & Reimer GmbH), HRB Nr. 10779 (Dragoco Gerberding & Co. AG) und HRA Nr. 101325 (Symrise GmbH & Co. KG) des Amtsgerichts Alfeld (Leine), dass</p>	<p>I, the signing Notary Public Gustav Hofmeister with registered office in Holzminden, hereby certify pursuant to inspection of the Commercial Register HRB No. 10207 (Haarmann & Reimer GmbH), HRB No. 10779 (Dragoco Gerberding & Co. AG) and HRA No. 101325 (Symrise GmbH & Co. KG) of the local court of Alfeld (Leine) that</p>
<ul style="list-style-type: none"> die Gesellschaft unter der Firma Haarmann & Reimer GmbH mit Sitz in Holzminden, Deutschland, durch Verschmelzungsvertrag vom 05. Mai 2003 im Wege der Übertragung ihres Vermögens als Ganzes (d.h. inklusive aller gewerblichen Schutzrechte) auf die Dragoco Gerberding & Co. AG verschmolzen ist, 	<ul style="list-style-type: none"> the company with business name Haarmann & Reimer GmbH with corporate domicile in Holzminden, Germany, amalgamated with Dragoco Gerberding & Co. AG through merger contract dated May 5, 2003 by means of assignment of its total assets (that is including all industrial property rights),
<ul style="list-style-type: none"> die Firma Dragoco Gerberding & Co. AG anschließend die formwechselnde Umwandlung der Gesellschaft in eine Kommanditgesellschaft unter der Firma Symrise GmbH & Co. KG mit Sitz in Holzminden, Deutschland, beschlossen hat, 	<ul style="list-style-type: none"> the company Dragoco Gerberding & Co. AG thereafter resolved the conversion of form of the company into a limited partnership with business name Symrise GmbH & Co. KG with corporate domicile in Holzminden, Germany,
<ul style="list-style-type: none"> die Verschmelzung am 20. Mai 2003 in das Handelsregister HRB Nr. 10207 (Haarmann & Reimer GmbH) und HRB Nr. 10779 (Dragoco Gerberding & Co. AG) des Amtsgerichts Alfeld (Leine) eingetragen worden ist, 	<ul style="list-style-type: none"> the amalgamation was registered on May 20, 2003 in the Commercial Register HRB No. 10207 (Haarmann & Reimer GmbH) and HRB No. 10779 (Dragoco Gerberding & Co. AG) of the local court of Alfeld (Leine),
<ul style="list-style-type: none"> die formwechselnde Umwandlung am 23.06.2003 in das Handelsregister HRB Nr. 10779 (Dragoco Gerberding & Co. AG) und HRA Nr. 101325 (Symrise GmbH & Co. KG) des Amtsgerichts Alfeld (Leine) eingetragen worden ist, 	<ul style="list-style-type: none"> the conversion of form was registered on June 23, 2003 in the Commercial Register HRB No. 10779 (Dragoco Gerberding & Co. AG) and HRA No. 101325 (Symrise GmbH & Co. KG) of the local court of Alfeld (Leine),
<ul style="list-style-type: none"> die Adresse der Haarmann & Reimer GmbH vor der Verschmelzung Mühlenfeldstraße 1, 37603 Holzminden, Deutschland war, 	<ul style="list-style-type: none"> the address of Haarmann & Reimer GmbH prior to the amalgamation was Mühlenfeldstrasse 1, 37603 Holzminden, Germany,
<ul style="list-style-type: none"> die Adresse der Dragoco Gerberding & Co. AG vor der Verschmelzung Dragocostraße 1, 37603 Holzminden, Deutschland war, 	<ul style="list-style-type: none"> the address of Dragoco Gerberding & Co. AG prior to the amalgamation was Dragocostrasse 1, 37603 Holzminden, Germany,
<ul style="list-style-type: none"> die Adresse der durch formwechselnde Umwandlung aus der Dragoco Gerberding & Co. AG entstandenen Symrise GmbH & Co. KG wie folgt lautet: Mühlenfeldstraße 1, 37603 Holzminden, Deutschland. 	<ul style="list-style-type: none"> the address of Symrise GmbH & Co. KG, founded through conversion of form of the Dragoco Gerberding & Co. AG is read as follows: Mühlenfeldstrasse 1, 37603 Holzminden, Germany.

Holzminden, den 12. August 2003

Holzminden, on this twelfth day of August 2003



(Siegel / seal)

Notar / Notary Public